



Sechster Bericht über die Müller von Etziken: Das Jahr 2021

Liebe Familienmitglieder, Verwandte, Bekannte und Interessierte

Dieses Jahr war, wie das letzte, von der Corona-Virus-Pandemie und deren Einschränkungen geprägt. Trotzdem konnte ich Erweiterungen in der Website muellervonetziken.ch berücksichtigen. Diese sind nachfolgend pro Menüpunkt erklärt.

Die folgende Statistik zeigt zunächst die Entwicklung der Anzahl der namentlich in der Website aufgeführten Familienmitglieder und Verwandten, dies pro Jahr und pro Generation:

Anzahl pro Generation und Publikationsjahr

	2016	2017	2018	2019	2020	2021	2022
Vorgenerationen	0	0	0	0	4	4	4
1. Generation	2	2	2	2	2	2	2
2. Generation	2	2	2	2	2	2	2
3. Generation	2	2	2	2	2	2	2
4. Generation	2	2	2	4	4	4	4
5. Generation	2	2	4	6	6	8	8
6. Generation	2	2	4	6	6	10	12
7. Generation	2	4	16	23	23	40	44
8. Generation	11	21	37	47	47	59	68
9. Generation	16	28	52	54	54	54	63
10. Generation	0	2	2	2	2	2	2
11. Generation	1	1	3	3	3	3	4
12. Generation	0	0	0	0	0	0	0
13. Generation	0	0	0	0	0	0	0
Total	42	68	126	151	155	190	215

Menupunkt „Der Familienname Müller“

Neu gibt es hier ein paar Aspekte aus der Sozialgeschichte der Müller zu lesen.

Menupunkt „Etziken und die dort ansässigen Müller“

Der Text ist mit einer historischen Bilderreihe, in der Etziken dargestellt wird, ergänzt worden. Ausserdem geben neu interessante „Geschichten“, unter anderem eine Sage, Auskunft über das Umfeld und das Geistes- und Gefühlsleben unserer Altvorderen.

Menupunkt „Die Generationen und Zweige“

Wir dürfen einen neuerschlossenen Zweig, den Renato-Zweig, begrüßen.

Menupunkt "Organisatorisches - Quellen"

Weitere Bücher, verfasst von Ludwig Rochus Schmidlin und Elisabeth Pfluger und historische Landkarten ergänzen die Quellensammlung.

Anlässe

Immerhin fanden in diesem Herbst, trotz Pandemie und dadurch mit zum Teil reduzierter „Mannschaft“, Anlässe statt, nämlich das Treffen der Cousins und Cousinen, Nachkommen in zweiter Generation von Urs Viktor Müller und Bertha Marti, und das Treffen der Nachkommen von Linus Müller und Anna Zweili.

Ausblick

Man darf zwar im Moment bezüglich Pandemie nicht zuversichtlich sein, aber der Autor geht davon aus, dass die Familiengeschichte der Müller von Etziken, trotz Einschränkungen, im 2022 in verschiedenen Richtungen weiterentwickelt werden kann.

Ich danke allen, welche sich aktiv in die Gewinnung von Erkenntnissen an der Familiengeschichte und in die Erhaltung und Entwicklung der Familienkultur der Müller von Etziken eingebracht haben, wünsche allen ein glückliches, erfolgreiches und vor allem weiterhin ein gesundes Neues Jahr und grüsse Euch herzlich

Beat Müller

Zürich, 27. Dezember 2021